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В последнее время в Горловке уделяется большое внимание состоянию тепловых систем
лечебных учреждений города. Понимание важности соблюдения теплового режима в
больницах и системная работа мэрии в этом вопросе направлены на полное снятие
проблемы тепловых вводов в лечебных учреждениях. Так, на очередной сессии
городского совета принято решение о выделении 163,3 тысяч гривен для реконструкции
системы теплоснабжения Центра первичной медико-санитарной помощи №4, который
находится в жилмассиве Комсомольский.      
  Как отметил начальник отдела здравоохранения Александр Просяник, «тепловой
вопрос» давно стоит на повестке дня в данном лечебном учреждении. Ежегодные
текущие ремонты теплотрассы к ожидаемому результату не приводили – в связи с
блуждающими токами подземные трубы поддавались постоянному негативному
влиянию.   
  Поэтому разработан проект, реализация которого позволит подземную теплотрассу
трансформировать в воздушную, чтобы избежать подземных токов.   
  Также 25 июня, принято решение о выделении 25 тысяч гривен на ремонт теплового
ввода в стационарном корпусе ТМО «Семья и здоровье».   
  На данный момент проекты реконструкции систем теплоснабжения лечебных
учреждений поданы на экспертизу, после утверждения их в ГАСКе стартует реализация
проектов.   
  По словам Александра Просяника, эти мероприятия позволят в полном объеме снять
проблему тепловых вводов в лечебных учреждениях города.
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